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	«За рубежом школьная форма — показатель элитарности учебного заведения. Ребята с помощью формы выделяются из толпы своим внешним видом, так как обладают определенным стилем. Многие очень гордятся формой. У нас же встает вопрос о ее престиже...» - писала журналистка «Учительской газеты» Мария Тимачева.
Тема данного проекта «Необходимость введения школьной формы» достаточно актуальна. Вопрос о школьной форме волнует сегодня огромное число учителей, детей и их родителей. Необходимо решить эту проблему.
Автор заинтересовался данным вопросом по причине отсутствия его решения.
Цель работы: определить роль и необходимость школьной формы сегодня и подтвердить или опровергнуть гипотезу.
Поставленная автором цель предполагает проведение обширного исследования.
Задачи исследования:
1. Анализировать опубликованную литературу и электронную информацию касательно этой проблемы
2. Изучить историю школьной формы и определить ее роль в жизни учащихся
3. Провести опрос на тему школьной формы
4. Анализировать результаты опроса, сделать вывод
Объект исследования: история школьной формы и ее существование сегодня.
Субъект исследования: необходимость введения школьной формы.
Гипотеза данной работы: введение школьной формы в России необязательно.
Основная часть данного проекта состоит из двух глав. Первая включает историю школьной формы в России, ее популярность за рубежом и проблему ее необходимости. Вторая глава посвящена опросу, проведенному среди учащихся и преподавателей школы «Гелиос» и анализу полученных результатов. В заключении автор подводит итог и говорит о возможном дальнейшем исследовании.
Автор использовал литературу из различных источников для того, чтобы наиболее подробно исследовать данную тему. Вначале автор нашел доступный опубликованный материал, в ходе работы посетил большое количество библиотек. Электронная информация была также использована, чтобы дополнить проект.
Используя найденный материал, автор попытался составить наиболее достоверную картину событий.
	“School uniform abroad is an index of school’s elite. Children pick out crowd with the help of uniform because they possess a definite style. The majority of students are proud of school uniform. But we have a question about its prestige…”[endnoteRef:1]- the journalist of “Teacher’s newspaper” Maria Timacheva wrote. [1: ] 

The topic of this project “The necessity of bringing in school uniform” is rather acute. Nowadays the question about school uniform disturbs a great number of teachers, pupils and their parents. And it is necessary to solve this problem.
The author was interested in this topic because there is no any solution yet.
The aim of this work is to define the role and necessity of school uniform today and confirm or refute the hypothesis about it.
This aim offers well-rounded research.
Tasks of research:
1. To analyze literature and all electronic information about this problem
2. To study the history of school uniform and define its role in lives of students
3. To make a poll on the topic of school uniform
4. To analyze the poll and make a conclusion
The Object of research is the history of school uniform and its existence nowadays.
The Subject of research is the necessity of bringing in school uniform.
The Hypothesis of research is that bringing in school uniform in Russia is not obligatory.
The main part of this project consists of two chapters. The first one includes the history of school uniform in Russia, its popularity abroad and the problem of its necessity. The second chapter is devoted to a poll that was made among the students of school “Helios” and analysis of the results. In conclusion the author sums up and says about the further research on this topic.
The author has used literature from different sources in order to make well- rounded research on this topic. Firstly, the author tried to find the available published material and visited a lot of libraries. The electronic material was also used to reveal the project.
Having used all the information the author tried to make a research on the topic of school uniform.  




